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　日頃はＰＴＡ活動へのご理解、
ご協力をいただき、ありがとうござ
います。
　２年前の春、入学式の途中で緊
急事態宣言が発令されて、そこか
らコロナと共に歩む学校生活が始
まりました。新しい友達と楽しむ
はずだった高校生活はいろいろと
制限され、行事は中止となり、残念
な思いを何度もしてきたことでしょう。
　そんな中、今年はコロナ禍以前
の学園祭に近い形に戻し、一歩
進んだ学園祭を実施しようとの
ことで、私達ＰＴＡでは２日間手作り
スイーツとドリンクを販売し、１日目
には初めてサイリューム販売を
しました。おかげさまで予想以上の
大盛況となり、皆さんの笑顔や喜ぶ
姿を見ることができ、大変嬉しく
思いました。
　６月の試作会から学園祭当日
まで、初めて経験する大変さもあり
ましたが、共に歩んで下さった役員
の皆さん、先生方、家族、そして
足を運んで下さった皆さんのおか
げで無事終えることができ、感謝の
気持ちでいっぱいです。
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いっぱいです

大谷 理早
PTA副会長

CLOVER

〒446-0036 安城市小堤町4-25　TEL.0566-76-5105（代）
ht tp : //www.angaku . j p/

　学校法人 安城学園  安城学園高等学校PTA

Report イ ベ ントに 参 加 さ れ た 保 護 者 の リ ポ ート

これからのイベント&お知らせInformation

CLOVER Vol.71

報告 ＰＴＡ一日研修
2022年11月19日（土） 参加者59名

学校発 ～ 名古屋城見学 ～ 昼食「スーパードライ
名古屋」 ～劇団四季「キャッツ」鑑賞～ 学校

行程

土曜講座 開催日／3月11日（土）

　気持ちの良い秋晴れの中、ＰＴＡ1日研修に参加させて頂きました。名古屋
城の本丸御殿についてはバスの車内でガイドさんのおすすめ注目ポイント！の
話を聞いてからの見学だったので自分なりにいろいろと楽しみながら回ること
ができました。素晴らしい障壁画や欄間はとても豪華でした。地元の名古屋
城を久々に訪れて改めて名古屋城は素晴らしいなと感じました。劇団四季の
キャッツは１番楽しみにしていました。最初から最後まで釘付けでした。本当の
ネコのようでやっぱりプロ集団だなぁ、極めている人達は違う！心に響くものが
ありました。とても贅沢な1日を過ごさせて頂きました。一緒に参加した方と子
供のことや学校のことを話すことが出来て何かしら安心できたり…ってことも
ありました。楽しい１日はあっという間でした。次回の１日研修もぜひ参加させ
て頂きたいなと思いました。ありがとうございました。

中西 愛美 さん（2年保護者）
素敵がいっぱい！の１日in名古屋

　今回ＰＴＡ一日研修に初めて参加させていただきました。最初にバスの中
でＰＴＡ会長さんによる見事なマジックショーがあり、とても面白く感動しまし
た。もっと見たいと思ったほどです。ガイドさんの話を聞きながらあっという間に
名古屋城に到着し本丸御殿などを散策しました。本丸御殿は歴史を感じるこ
とができ造りの凄さに感心するばかりでした。次に劇団四季による「キャッツ」
の鑑賞。これも感動の連続でした。舞台の凄さ、劇団の方達のダンスや歌に
感極まり目が離せませんでした。本当に楽しくて有意義な研修を過ごすことが
できました。ありがとうございました。

松永 洋子 さん（1年保護者）
癒された一日研修

　気持ちの良い秋晴れの中、名古屋城を目指して出発。バスの中では、ＰＴ
Ａ会長さんによるプロ顔負けの手品の余興があり、思わず声を上げてしまう
程、楽しませていただきました。名古屋城では菊花大会が開催されており、見
事に咲く大菊や山菊に癒されました。豪華絢爛な上洛殿のある本丸御殿を
回り、襖絵や天井の板絵、彫刻欄間に魅了されながら、城内の散策（運動）
を満喫しました。ランチブッフェを堪能（食）し、歩いて四季劇場へ。
　キャッツの鑑賞は今回で３回目でしたが、座る席によってキャストや舞台の
見え方が変わるので、今回も感動いっぱい大満足の舞台（芸術）でした。研
修は初参加でしたが、とても充実した一日を過ごせました。ありがとうございま
した。

福間 博子 さん（1年保護者）
運動・食欲・芸術の秋 満喫！！　

　秋晴れの天候に恵まれた中、名古屋城と劇団四季のミュージカルを研修
で訪れました。約10年間かけて復元工事を完了した本丸御殿は、初代尾張
藩主の住居・政庁として使用された3,100㎡もの広さで、中に展示されている
金箔を貼り付けた屏風と繊細な絵画は素晴らしかったです。特に、上洛殿は
本丸御殿内で最も格式の高い建物であり、天井に板絵、部屋の境界には極
彩色の彫刻欄間が施されており、本当に豪華な建物でした。二の丸庭園で
は紅葉を背景にたくさんの写真を撮りました。昼食後には劇団四季の「キャッ
ツ」を鑑賞しました。それぞれの個性をもつ猫たちの歌や踊りは期待以上で、
とても感動しました。このような楽しい一日研修を企画された先生方やＰＴＡ役
員の皆様に感謝の気持ちで一杯です。ありがとうございました。

伊藤 明仁 さん（PTA会長 3年保護者）
歴史と芸術との触れ合い　

名古屋城と劇団四季「キャッツ」鑑賞

PTA一日研修

学園祭

愛知県私学振興推進大会
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　昨年に続いて２度目の学園祭への参加。試作・試食・制作・販売のすべてに関わらせ
て頂きました。今回は販売日が２日間ということで準備するお菓子の量がとても多くて、こ
んなに作るの！？売れるの！？と不安でしたが、当日はあっという間に売り切れてしまい本当
に驚きました（買えなかった子もいてごめんなさい）。子どもたちが嬉しそうに買っていく姿
がとても可愛らしく、また全員が「ありがとうございます！」とお礼を言ってくれたことにとても
感動しました。
　一緒に活動したＰＴＡの皆さんも素敵な方ばかりで本当に楽しい思い出になりました。
ありがとうございました。

太田 せい子さん
学校PTA（3年）

子どもたちからのお礼に感動

　新型コロナウイルスの影響で、生徒だけでの開催となり、数回の打ち合わせで
終わってしまった１年目。２年目にやっと模擬店が出せるとみんなでワクワク♪　
　メニュー決めや試食会は学生の頃に戻ったように楽しく、子供達も青春してる
んだなとほっこり。今年は最後だからとＴシャツも作成し、メニューもホットドック、フ
ランクフルト、ポップコーン、大福と豊富に。全て完売した時の達成感は気持ち
良かったな。
　３年間、執行部はほとんど入れ替わりがなく、同じメンバーで協力して取り組む
ことが出来、とても楽しく素敵な学園祭を終えることが出来ました。役員にならな
ければ出会えなかった皆様に感謝しかありません。

杉山 貴子さん
3年学年PTA

PTAだから出会えたメンバー

　PTA活動も2年目！今年は「子供たちより楽しもう！」をテーマに学園祭の準備をし
てきました！
　学園祭での模擬店は、去年とは違い保護者OK。何食作ったらいいのか？探り探
りで計画を立て、多めに作ったつもりが1時間ちょいで完売。嬉しい悲鳴(*T^T)あり
がとうございます。販売場所も大雨のおかげで体育館下。急な予定変更も、チーム
ワークによりカバー出来ました！さすがです！仲の良さが出てますね。調理隊、販売隊。
ご苦労様です。
　体力はかなり使いましたが、想い出をたくさんつくることができました。これも、先生
方、２年PTAの方々。皆様のおかげさまです。また来年も皆様と和気あいあいと楽し
みます！来年は晴天になってくれー！

神谷 真弓さん
2年学年PTA

カムバック！青春

　役員会が始まり、右も左も分からない状況でのスタート。メニューは「キンパ」と
「わかめスープ」に決まり、あっという間の試食会。
　本当に学園祭当日は巻けるのか不安がありましたが、手際の良い調理班の役
員さん達のおかげで無事調理が出来、当日は悪天候の中、売ってくれた呼子・販
売班の役員さん達のおかげで完売することが出来ました。
　「美味しかったよ」という声を聞いた時、本当に参加して良かったと思いました。
たくさんの先生方、協力してくれた仲間や全ての皆さんに感謝しかないです。ありが
とうございました。

中川 三裕子さん
1年学年PTA

仲間や全ての皆さんに感謝

学園祭を終えて
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保護者の皆さんの出会いと活躍の場として、
多彩な行事を設けています。

生徒たちと、学校と、そして保護者同士の
交流を深めながら、多くの経験を共有しましょう。

P T A
活動リポート!


